

Córdoba informó que gastó 259 millones de pesos en "semen"



Un total 259 millones de pesos para la adquisición de **"semen"** figuran en un registro de gastos del Ministerio de Salud de la provincia de Córdoba. La erogación fue autorizada a través del llamado **"Fondo COVID-19"**.

transparencia.cba.gov.ar/MasterConsulta.aspx

Detalle de Comprobante

Vigencia: 2021
 Jurisdicción: 145-Ministerio De Salud
 Servicio Administrativo: 65-Ministerio de Salud
 Fondo Caja:
 Fuente de Financiamiento: 130-RECURSOS CON AFECTACIÓN ESPECÍFICA
 Nro. de devengado: 2021/019816
 Beneficiario: MINISTERIO DE SALUD
 CUIT/D.N.I: 30999257182
 Nro. Comprobante: 2222-21111222
 Tipo Comprobante: FACTURA
 Código AFIP: 00
 Fecha Comprobante: 15/3/2021
 Fecha Vencimiento:
 Moneda: Pesos
 Nro. Expediente:
 Fecha Pago:
 Observaciones:

Listado de Comprobantes

ITEM	CANTIDAD	IMPORTE	IMPORTE TOTAL	OBJETO DEL GASTO	CATEGORIA PROGRAMA	CI
SEMEN	1	\$ 259.000.000	\$ 259.000.000	Productos farmacéuticos	Fondo Para Atención Del.	
SERVICIOS DE PLANTACION DE CULTIVOS	1	\$ 19.560.000	\$ 19.560.000	Otros Servicios Técnicos,	Fondo Para Atención Del	
CASETA DE VIGILANCIA	1	\$ 2.800.000	\$ 2.800.000	Instalaciones	Fondo Para Atención Del	

Córdoba informó que gastó 259 millones de pesos en la compra de «semen

El *Portal de Transparencia* de la provincia de Córdoba resaltó la compra de cientos de millones de pesos en semen. Según el diario *La Voz*, en el listado de comprobantes 2222-21111222, figura junto a “**Servicios de Plantación de Cultivos**” y “**Caseta de Vigilancia**”, estos últimos rubros no representan más de 20 millones en gastos. Mientras que el del «semen» es por 259 millones de pesos.

Alejandro Gauto, secretario de Coordinación del Ministerio de Salud provincial, afirmó que se trató de un «**error administrativo**» y subrayó que ese monto «**no se gastó**». En declaraciones a *El Doce*, el funcionario culpó a un «agente del área» que cargó el importe como «**semen**» el pasado viernes. «**Sucedió en las últimas horas de su jornada laboral**», argumentó.

«**Fue un error de carga. Lo que se maneja en el cupo presupuestario, a veces hacen**



cargas y esto fue un error, simplemente eso. Esta plata no tiene expediente de respaldo, no se gastó», insistió Gauto quien informó que le pidieron al empleado un descargo formal.